

Deine Gemeinde braucht Verstärkung

Aktuelle Stellenangebote
unter www.much.de

Much



Kleine Natur-Künstler in der KiTa „Regenbogen“



Mit Begeisterung waren die Kinder beim Filzen der Raupen bei der Sache. Die Ergebnisse haben allen gefallen.

Stiftung Much ermöglicht Kreativ-Angebote

Dank finanzieller Unterstützung der **Stiftung Much** konnte die Marienfelder KiTa von Februar bis Oktober 2023 ihren Kids ein besonderes Natur-Kunst-Projekt anbieten. Unter der Leitung der Künstlerin Frau Roth werkelt die Kinder mit vielen verschiedenen Naturmaterialien, z.B. mit Schafswolle, Blütenblättern, Stöcken, Baumrinden und Vieles mehr. Die Blütenblätter wurden gemörsert und es entstanden tolle Naturfarben, mit denen sie malen konnten. Aus den anderen Materialien wurden Vogelnester, Filzkugeln und auch Raupen auf einem Blatt kreierte. Die Angebote waren so vielseitig, dass sowohl die jüngeren als auch die älteren Kinder sehr viel Spaß daran hatten und viel Neues gelernt haben.



Besonders erfreulich für die KiTa ist, dass dieses Projekt ihren Konzepten und Ansprüchen gerecht wird, interessante und nachhaltige Angebote für alle Kinder anzubieten. Dass die Stiftung Much die Kosten in Höhe von 1200 Euro übernommen hat, entlastete alle Eltern. Dafür sprach die Leiterin Frau Stein ein großes Dankeschön aus. „Wir freuen uns auf noch viele weitere erlebnisreiche Aktionen mit Frau Roth, die hoffentlich im kommenden Frühjahr wieder starten werden“, äußerte Frau Stein mit Blick auf 2024.